

Le Congrès du SCFP-Ontario de 2022 sera virtuel.

Parce que:

- Traditionnellement, le Congrès du SCFP-Ontario accueille environ 1 000 délégués et des centaines de membres du personnel, ce qui en fait le plus important événement organisé par le SCFP-Ontario, dans un lieu où la salle principale est remplie à craquer et où des « salles de débordement » sont nécessaires.
- La plupart des régions du SCFP des quatre coins du pays – jusqu’à la date de la tenue du Congrès du SCFP-Ontario – ont décidé d’aller vers des plateformes virtuelles afin d’assurer la santé et la sécurité de leurs délégués.
- Cette motion est basée sur des recommandations reçues par le SCFP-Ontario de la part d’experts, comme des épidémiologistes. Nous nous sommes appuyés sur des experts pour prendre des décisions quant à la meilleure façon de soutenir nos membres tout au long de la pandémie.
- Le SCFP-Ontario représente des travailleurs essentiels de première ligne dans l’ensemble du secteur public élargi. Nous avons une obligation de maintenir la norme la plus rigoureuse possible en vertu de laquelle nous faisons tout ce que nous pouvons pour assurer la sécurité de nos membres et empêcher la propagation de la COVID-19.
- Pour offrir une certitude aux sections locales dans la planification de la participation de leurs délégués, cette décision doit être prise et communiquée aux sections locales bien avant le Congrès.